

Fecha 21.05.2012	Sección Urbes y Estados	Página 46
---------------------	----------------------------	--------------

**EN SÍNTESIS**

**TAMAULIPAS**

**Aplican pruebas de maíz transgénico**

En el estado se realizan pruebas para el cultivo de maíz transgénico con el fin de conocer su desarrollo en el clima de la entidad, informó la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa).

El jefe del departamento de Sanidad Vegetal de la dependencia, Humberto Vázquez, aceptó que Tamaulipas aún se encuentra "en pañales" en lo que a producción de maíz transgénico se refiere, al considerar que este año apenas se sembraron dos hectáreas en una especie de plan piloto. Admitió que una autorización para la siembra masiva de este grano tardaría algunos años en darse.

Manifestó que Tamaulipas ya tiene experiencia en otros cultivos, como es el caso del sorgo y la soya. *(Notimex)*

